



# Baños personalizados con los muebles modulares de Salgar

La firma cuenta con diferentes series, disponibles en un gran número de acabados y medidas, que pueden combinarse entre sí y que se adaptan a los gustos y necesidades de los usuarios.

Salgar continúa apostando por la modularidad en sus muebles de baño, unificando sus colecciones tanto en medidas como en acabados y ofreciendo una amplia diversidad de diseños. El objetivo de la firma es que sus series modulares puedan combinarse entre sí, trabajando todas las series en la misma amplitud de medidas y acabados, y haciéndolas combinables, todas ellas, con su colección de auxiliares Alliance. Así, el usuario solamente tiene que identificar la medida de mueble que necesite, el acabado que prefiera y escoger la serie que mejor se adapte a sus necesidades.

A continuación, explicamos a las diferentes series modulares de Salgar y las combinaciones con los auxiliares.

### Monterrey

La tecnología de recubrimiento 3D es la que permite a la familia de muebles de baño Monterrey contar con una amplia oferta de acabados lacados brillos, mates y maderas, que distinguen a esta serie elegante y funcional.

En esta serie, la modularidad se ve reflejada en la ampliación de sus medidas, así como en la posibilidad de elegir entre uno o dos cajones y coquetas propias de la serie.

### Spirit

Esta colección tiene la capacidad de adaptarse a cualquier entorno. Es la más completa y la que mayor variedad ofrece (mueble de un cajón, dos cajones y tres cajones) para poder realizar composiciones adaptables a cualquier espacio.

### Fussion Line

'Menos es más' es el lema de la familia de muebles de baño Fussion Line. Líneas rectas y simples son las características fundamentales de esta serie, cuyo diseño sencillo y funcional encaja en cualquier ambiente.

### Soluciones para espacios reducidos

Salgar, consciente de la importancia del espacio cuando se trata de espacios pequeños, lanza la colección de muebles de baño Fussion Line en fondo 40 y fondo 35.

### Auxiliares Alliance

Como os comentábamos al principio, Salgar ha apostado también por su colección de auxiliares Alliance, que ha traído este año una serie de novedades:

- Nueva coqueta curva que permitirá dotar al conjunto de una gran personalidad, adaptándose a una gran variedad de estilos.



- Ampliación de sus opciones de doble fondo con su nueva coqueta de huecos en Carbón-Tx.
- Unificación de la modularidad en coquetas y módulos, cambiando a un ancho de 300 para todas las coquetas y módulos.
- Unificación de los acabados con las series de muebles de baño modulares.

La modularidad, junto con la amplia gama de soluciones a medida que ofrece la firma, permite dar respuesta a cualquier tipo de necesidad. Todo ello sin olvidar la amplia gama de encimeras y lavabos a medida, personalizables desde la longitud hasta la posición de la poza y con la posibilidad de incluir toalleros laterales.

Además, las encimeras están disponibles en los mismos acabados de las colecciones, así como en mármol blanco, pizarra negra o *solid surface*, para que cada baño tenga un toque totalmente personalizado. En cuanto a los lavabos, están también disponibles con o sin faldón, siempre en *solid surface*.

Salgar invita a los usuarios a identificar cómo es su baño y cuáles son sus necesidades, a la vez que ofrece una serie de casos reales en su web para que la tarea de reformar el espacio de baño sea mucho más fácil. ■

**La modularidad,  
junto con la amplia  
gama de soluciones  
a medida que ofrece  
la firma, permite  
dar respuesta a  
cualquier tipo de  
necesidad**